

Jefa de Estado asiste al 13° Aniversario de la Fundación Orquestas Juveniles e Infantiles

28 MAY 2014



En la Gala que por primera vez se realizó en el Palacio de La Moneda, se reconoció a músicos que formaron parte de la Primera Orquesta Nacional Juvenil, y se entregaron las Becas Luisa Durán y Jorge Peña.

“Para mí es una tremenda alegría, orgullo y honor, que la Fundación de Orquestas Juveniles e Infantiles de Chile celebre en estos patios su aniversario número 13”. Con estas palabras, la Presidenta Michelle Bachelet, elogió el trabajo de esta institución cuyo objetivo principal es ofrecer a jóvenes y niños, especialmente de escasos recursos, la posibilidad de desarrollo social y formativo mediante el aprendizaje musical.

En esta fundación que es parte del Gabinete Sociocultural, dirigido por Sebastián Dávalos, cada año se entregan 1.500 becas a niños y niñas que cuentan con talento. Y anualmente 12 mil niños y jóvenes participan en las orquestas de 190 comunas del país, ubicadas de Arica a Punta Arenas, y un millón de personas puedan acceder de manera gratuita a los cerca de 3.000 conciertos, que se ofrecen a lo largo del territorio.

En su discurso la Mandataria destacó la labor de la Primera Dama Luisa Durán, que creó esta iniciativa “tan visionaria” y homenajeando a Jorge Peña Hen, quien fuera el primero en dirigir una orquesta de estas características en 1964, dijo que “los orígenes de la Fundación se remontan muchos más atrás en el tiempo. Son 50 años de vida de las orquestas infantiles y juveniles de Chile que estamos también

celebrando en este encuentro”.

A su vez remarcó el carácter social de la fundación, recalcando que “en los sectores más vulnerables, las orquestas son también una instancia invaluable de socialización y de pertenencia. Son una defensa y contra situaciones difíciles a las que no queremos que ningún niño esté expuesto, nunca”.

Al finalizar la Presidenta, indicó que “las orquestas son, de algún modo, la imagen reflejada de lo que queremos lograr como sociedad. Un espejo de la participación que queremos, donde nos encontramos en la diferencia y la diversidad, donde la participación es fundamental, donde aprendemos el valor de la solidaridad y el apoyo mutuo”.

En la ocasión se presentó la Orquesta Sinfónica Estudiantil Metropolitana, formada por 75 músicos entre 14 y 18 años y que junto a la participación de cuatro niños de la Orquesta Infantil entre 10 y 12 años, en percusión, interpretando piezas clásicas de Vivaldi, de Víctor Jara y del folclor nacional.

Dentro del acto se realizó un reconocimiento a músicos que formaron parte de la Primera Orquesta Nacional Juvenil, creada en 1964 por Jorge Peña Hen. Y se entregaron las Becas Luisa Durán y Jorge Peña, a los mejores estudiantes de la Fundación.

SocioCultural

ETIQUETAS :

#Gabinete